

Das ist der neue Trainer des FC Fislisbach



Präsident Dürr, Rino Luongo und Sportchef Umbricht (v. l. n. r.) Foto: rizu

Jetzt ist es klar: Rino Luongo (52) wird der neue Trainer vom FC Fislisbach. Nicht weit vom alten Trainingsgelände, wird er zukünftig die erste Mannschaft des FC Fislisbach coachen. Zuletzt war Luongo als Assistent bei der ersten Mannschaft des FC Baden tätig. Zudem war er Technischer Leiter der Nachwuchsabteilung in Baden. Als Spieler durfte Luongo eine tolle Ausbildung beim FC Aarau (von der U16 bis zur U21) genießen, bevor er dann in der ersten Liga bei Wohlen, Grenchen und Wangen spielte. Als Trainer stieg er mit dem FC Küttigen von der 3. in die 2. Liga auf. Luongo stellt sich dieser schwierigen Aufgabe den FC Fislisbach in der neuen Saison zu übernehmen und Sportchef Christian Umbricht ist optimistisch: «Luongo bringt viel Erfahrung mit und kennt sich im Fussball gut aus. Es wird einen Umbruch geben und er ist bereit diesen Schritt zu wagen.» Noch wird Trainerin Ramona Armuzzi die Mannschaft bis zum Ende der Saison begleiten und coachen. *(rizu)*